

WARTA

Sambut Ramadhan 1444 H, Ribuan Siswa SD Kecamatan Kertosono gelar Pawai Ta'aruf

Faizal Ansyori - NGANJUK.WARTA.CO.ID

Mar 18, 2023 - 12:41



Nganjuk- Menyambut Bulan Ramadhan, 2000 Siswa Siswi SD Se kecamatan Kertosono melaksanakan Pawai Ta'ruf sebagai wujud syukur dan memperkuat semangat ibadah di bulan suci ramadhan Sabtu (18/3/2023) yang diikuti 31 Sekolah SD baik Negeri maupun Swasta di kecamatan kertosono.

Kegiatan Pawai bertujuan selain sebagai rasa syukur dipertemukan kembali dengan bulan ramadhan juga sebagai bagian dari proses pembelajaran bagi anak-anak SD dalam menyiapkan diri meningkatkan kegiatan ibadah dibulan suci ramadhan.

Pawai Taaruf dihadiri dan diberangkatkan secara langsung oleh Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Nganjuk Dr. Sopingi, A.P, M.M, perwakilan Dewan Pendidikan Kabupaten Nganjuk, Ketua Koorwil Pendidikan Kec Kertosono Agus Mangun S.P, Jajaran Forpimcam Kertosono Camat Kertosono yang diwakili Sekretaris Kecamatan Khoirul Anam, Kapolsek Kumpul Rahayu Rini, S.Pd., Babinsa Kelurahan Banaran yang mewakili Koramil Kertosono dan Ketua Koorwil Pendidikan Kec Kertosono Agus Mangun S.Pd. Selain itu, Hadir pula jajaran Pendidikan tingkat SD yang Terdiri dari Pengawas SD dan Kepala Sekolah SD Se kecamatan Kertosono.



Saat Upacara Pemberangkatan,Kepala Dinas Pendidikan Kab.Nganjuk Sopingi menyampaikan sambutannya kepada anak-anak untuk menjadikan momen pawai taaruf ini sebagai persiapan dan rasa syukur dalam menghadapi bulan penuh kemuliaan bulan suci ramadhan agar nanti dapat menjalankan ibadah ramadhan dengan khidmat dan semangat.

Dalam kesempatan yang sama,Agus Mangun Ketua Koorwil Pendidikan Kec Kertosono mengaku agenda ini sebenarnya telah menjadi agenda tahunan bagi putra putri SD di kec kertosono dan vakum selama 2 Tahun pada masa pandemi.

Dirinya menambahkan,semangat bulan ramadhan tidak hanya pawai taaruf saja yg dilakukan siswa siswi SD dikertosono namun kegiatan Pondok Romadlon dengan tingkat Tipe C akan mewarnai kegiatan untuk melatih dan meningkatkan ibadah di bulan suci ramadhan.

Berdasarkan pantauan dilapangan,Pawai yang diikuti kurang lebih dua ribu peserta dari SD Se Kecamatan Kertosono dan dibagi dalam 5 gugus dengan peserta kelas 4,5,dan 6 tersebut dimulai pukul 07.30 sd 09.30 wib dengan jarak yang di tempuh kurang lebih sekitar 3 Km dengan rute start dari depan SDN Banaran 1 di Jalan Gatot Subroto Kelurahan Banaran dan Finish di Jalan Surabaya Lama Desa Pelem Kecamatan Kertosono.(faiz)